
10:00　開議
挨拶
出席議員16名、欠席議員0名
・定足数に達しているため、本日の会議を開く。
・本日の議事日程は、配付のとおり。
日程第1　会議録署名議員の指名
・会議規則第126条の規定により、6番宮越議員、7番横田議員、8番田村議員
の3名を指名する。

日程第2　会期決定の件
会期を本日1日とすることを諮り、異議なく決定。

日程第3　町長挨拶及び提出案件の概要説明
挨拶
提出案件の概要説明

議案第56号から議案第58号までの3件について委員会付託の省略を決定。
日程第4　工事請負契約の締結について（学校施設エアコン設置機械設備その1工事）
（町長提出議案第56号）
内容説明
質疑
・上春別小学校には廊下と教室の間仕切りがない構造で、現場からは暑いのではない
かという声がでているが、そのあたりはどう捉えているか。
・エアコンの能力や台数は、各校における生徒数、教師数、職員室及び教室の室容積、
窓の方位等から熱負荷計算を行い決定している。
・設置後の状況により再協議などは今後考えられるか。
・エアコンの能力等について再度協議があった場合は、現場等でも協議したいと考えて
いる。
・もう少し早く契約ができなかったのか。
　また、工事を二つに分けている理由は。
・契約については、設計上の工事期間が3月末で、それに基づき入札をしている。
　公募期間は最短でも15日確保する必要があり、その後指名業者の決定、入札とな
ることから、必要な期間である。
・工事を二つに分けている理由については、地元業者の受注機会の確保と、1社では数
が多いことから、工期内に終わらないことが想定されたため。
・去年の段階で、次の夏には変わった状況をつくると話していた記憶があるが、そのための
論議があったのか、なかったのか。
・今年の夏には間に合わないことから、各保健室にエアコンを設置し、スポットクーラーを
全学校合わせて70台弱用意して対応することとして、昨年12月補正時に説明させて
いただいた。
討論なし

開会 10:00
閉会 10:28

会議に付した事件及び会議結果など
発言者 会議経過

議長 西原
議長 西原

議長 西原
議長 西原
議長 西原
議長 西原

議長 西原
議長 西原
議長 西原
町長 曽根

議長 西原
議長 西原

財政課長 角川
議長 西原
議員 14番 佐藤

建築住宅課長 廣島

議員 14番 佐藤
建築住宅課長 廣島

議員 13番 中村

財政課長 角川

建築住宅課長 廣島

議員 13番 中村

学務・スポーツ課長 齋藤

議長 西原
議長 西原 採決
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〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第56号　原案可決
日程第5　工事請負契約の締結について（学校施設エアコン設置機械設備その2工事）
（町長提出議案第57号）
内容説明
質疑なし
討論なし

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第57号　原案可決
日程第6　工事請負契約の締結について（酪農工場及び農漁村加工体験施設機械設
備改修工事（町長提出議案第58号）
内容説明
質疑なし
討論なし

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第58号　原案可決
10:28　閉会

閉会挨拶

異議なし

賛成
反対

議長 西原
議長 西原

財政課長 角川
議長 西原
議長 西原
議長 西原 採決

異議なし

賛成
反対

議長 西原
議長 西原

財政課長 角川
議長 西原
議長 西原
議長 西原 採決

異議なし

賛成
反対

議長 西原
議長 西原
議長 西原 町長挨拶
町長 曽根

10:31　終了
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